

Nashville (Tennessee) le 12 Avril 1848.

Ma chère Soline,

La lettre dans laquelle tu m'annonces la mort de notre dévoué fils m'est
 arrivée à la Nouvelle Orleans. Je me tairai sur l'effet de cette nouvelle,
 & lorsque je suis loin de la Nouvelle Orleans après pas 2000 miles
 en laisse, je ne perds pas mon esprit pour te dévoiler mes sentiments;
 Et, au contraire, ma vie a été si souvent en danger dans le sud, c'est une
 chose dont chaque étranger qui visite un peu de temps ici s'aperçoit
 facilement. Tous les honnêtes assassins de commettent en pleine
 journée dans la ville d'Orléans - veille parquon chaque homme est
 armé, au moins avec poignard, mais les plupart avec des pistolets
 et des grands couteaux (appelés "bowie-knife") et, sans avis, un envieux
 gifle le poignard dans le cœur - personne arrête l'assassin il
 n'en vient pas lui-même être arrêté, et, s'il est arrêté son abord
 fait faire des misérables que l'assassin a été insulté et qu'il a été
 abloyé de se défendre. Je t'assure, que mon voyage en Amérique
 m'a plus appris que toutes mes voyages en Europe, sur le mal
 humain. Deux fois & la même journée j'étais au bord d'un bateau
 à vapeur sur le Mississippi, Egmont a manqué d'être assassiné.
 Hermann, mon domestique, a fait le même voyage à la Nouvelle
 Orleans. Egmont est presque impossible d'obtenir, dans l'espous
 d'avantage que vengeance des assassins qui se fontent partout.
 Ce soir je trouve mon bateau et ferme concert ici, cette nuit
 je pars pour Louisville en passant par Lexington au sud. Lé.
 Je trouverai probablement 3 concurrents de Lé. à St Louis dans le
 Missouri, & le je vais à Cincinnati de là à Pittsburgh, Washington,
 Baltimore, Philadelphia, New York, Boston & retour à New York
 partant pour le Havre avec un Capitaine. J'espère que je te trouverai,
 ainsi que nos 3 enfants, bien portant et je pourrai t'annoncer que
 nous avons assez pour servir longuement dans ce pays d'avantages
 aux capacités du public, d'esprit de partie, et de nationalité -
 (mais si tu deviennes dans l'hex. il faut travailler encore jusqu'à
 ce que je ne puis t'avantage). Il y a long temps que je serai
 retourné si je ne pourrais pas mon devoir de rapporter une
 résolution quelques mois de travail et privatisé pour apres
 assurer un sort et un bon signe de mon amour, et pour deux que
 j'ai le plus cher au monde. Il y a pris de l'autre maintenant

que nous nous ne sommes pas vus et quoique épuisé, j'ai enduré beaucoup de fatigue, et à souhait malheureusement beaucoup, je suis rebroulé plus que jamais, je m'ay excessivement peu, et je me bois un vin, si rafraîchissant, seulement du lait avec de l'eau - j'ai bu une tasse abondante et très salutaire.

St Louis le 28 juillet

Nous avons ~~quitté~~ ^{mangé de} ~~le~~ ^à poiro sur le bateau à vapeur Doctor Franklin * par un ouragan qui subitement a éclaté sur le Mississippi 50 miles au-delà de St Louis à 9 heures du soir. Tant le malheur avait à sonner que seul restait sur le pont complètement les bord du Mississippi quand tout au long je voyais une flotte jusqu'à 100 voiles de la côte, brisant en son passage les arbres, et des arbres rapidement successifs, en sortir, en déroulant devant eux une tête un grand bruit et je vois qu'une partie du pont a été enlevée à une grande distance par le vent. Le bateau a presque été renversé par le choc le fait a été enlevé nous étions au milieu des débris et le bateau a été ~~au~~ fait que les fenêtres ~~étaient~~ cassées et les vitres à l'intérieur ^{étaient} tombées. Le plafond commençait à se séparer du bâtimant quand au commencement a enlevé le bateau à poiro peu sauf qui portait les voiles des femmes et des enfants échoués, nous voyions les flammes sortir en dehors pendant que le machine avec toute sa force ne pouvait pas ^{lutter contre} l'ouragan.

Heureusement on a rendu maître du feu et après un demi-heure l'ouragan a cessé. Je m'étais préparé pour sauter dans la flaque ^{gagné} par les bord en nageant, mais c'était mieux comme ça. N'ayant pas quelqu'un pour arranger mes canots je suis obligé de faire tout moi-même et cela est très fatigant, aussi les changements de clôture bien chaleur excessive et appesante a un point extrême n'est pas très agréable au bras sans rien plus, aussi les plus part des amérindiens meurent très jeunes, tantôt beaucoup des dernières meurent entre 14 et 17 ans de la perte. Comme les personnes que j'ai connue en voyageant en Amérique et qui maintenant sont morts, et oubliés depuis long temps même de leur parents. La vie l'un homme l'autre c'est considérée comme rien chaque jour dans l'année il y a des accidents aux bateaux à vapeurs qui sont dans un état,

quelques fois avec 3 à 400 personnes. Tout est sur l'échelle immense
ici. En passant Cincinnati on m'a posé de l'amer un concert le la
même jour à Louisville de même, eh bien! en 1830, Cincinnati avait 24000
habitants et maintenant plus de 100000 et un commerce immense.
St Louis en 1830 5000 habitants, maintenant 46000. Sur trois fleuves de
l'intérieur il y a plus de 1200 bateaux au vapeur! — Les distances sont
considérables comme ici. Il n'y a rien sur la surface du globe pas une nation
qui voyage autant comme le peuple ici. Dans l'hiver au sud, St Louis
au nord. Un peuple avec des vues grandioses. Par exemple un homme
qui est venu aujourd'hui dans une carrière pour démarer une autre,
Sal Smith le Tonnerre de l'Amérique ici à St Louis, est avocat et en même
temps il prêche dans une église, je connais un homme qui l'aunie
parti s'est marié avec des spéculations à la Nouvelle Orléans maintenant
il gagne 40000 Dollars par an.

St Louis le 1^{me}

Etant près de quelques prisons et ayant composé "le soldat de l'opposition"
j'avais toujours été favorisé avec la police d'une manière, j'ai pris la
resolution d'y aller hier matin et retourner le soir à temps pour le bateau
à vapeur, comme il faisait très mauvais temps personne n'osait me accompagner
alors je me suis en allez seul à cheval, avant d'avoir atteint 2 miles j'étais
mouillé jusqu'au bas j'étais contraint en me perdant dans un bois, enfin vers
le soir j'aurais une poardie en retournant je me voyais faire de mon bestiole
dans une ambe de 10 mites de la ville à l'autre côté de Mississippi - mon
cheval ne pouvait plus, et ce matin je suis retourné en ville.

J'ai donné ^{une} constat à la police et vendredi et dimanche j'ai pris pour retourner à Louisville
de la à Lexington - 60 mites de la je vais visiter la Mammoth cave un des
monstres du monde - je retourne à Cincinnati de là je vais directe à
Philadelphia (Pittsburgh vient être brûlé) Baltimore, New York, Boston, Portland
et de là pour à Edouard.

Je crois que malgré les mauvais raports de mes antagonistes en Europe
(que le public peut juger des faits et que bon d'avoir perdu la réputation
on doit être enclin à mentir) en mon retour là, au même temps je prononcerai
les communiques que mon temps n'a pas été mal employé. J'ai augmenté de beaucoup
ma répertoire qui momentanément consiste de 1000 pieces 30 minutes à un style
livre et nouveau, et c'en vaut du nouveau et on a raison. Mais si je ~~j'aurai~~
me faire entendre je me ferai pas engager pour des jardins je préfère rester
tranquille au sein de ma famille que de court. J'en ai assez j'aurai aussi
si j'aurai fait il y a long temps que j'aurai lessié mais ~~je devrai me posse~~
toujours et avant Et en revenant te transmettre je ~~comme~~ ! Hélas!
J'en fait beaucoup - je me fie à mon étoile et à toi - mes plans
pour l'avenir j'aurai bientôt être dépassés. Prenez à bon R.
Je embrasse Claude, Horace et Félicie pour moi!

